

## PRESSEMITTEILUNG

Workshops, Fahrtrainings, Tuning-Community und mehr: Jetzt für einen Tourstopp bewerben!

## Starke Performance für optimale Fahrsicherheit: Track & Safety Days erneut am Start

Mai 2018. Auch in diesem Jahr heißt es wieder: "Check Dein getuntes Fahrzeug im Einsatz". Junge, Tuning-begeisterte Fahrerinnen und Fahrer können sich mit ihrem getunten Auto unter <a href="https://bewerben.track-safety-days.de">https://bewerben.track-safety-days.de</a> für TRACK & SAFETY DAYS | DIE TRAININGS bewerben. Für 25 Euro Teilnahmegebühr gibt es Workshops mit Tuning-Experten, Fahrtrainings mit Fahrtrainern und eine (PS-)starke Tuning-Community. Auch 2018 wird die Verkehrssicherheitskampagne vom Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) gefördert.

In den letzten beiden Jahren haben die Track & Safety Days als Pilotprojekt sowohl in der Szene als auch unter Experten absolut überzeugt – das schrie einfach nach einer Fortsetzung. Zumal das Projekt weit mehr als Slalomfahren und Präsentationen bietet: Intensive Fahrtrainings und die einzigartige Möglichkeit zum Austausch auf Augenhöhe mit Polizei, Verband der Automobil Tuner (VDAT) sowie Prüf- und Überwachungsorganisationen.

Die sechs Tourstopps finden bundesweit in ADAC Fahrsicherheitszentren statt, wo es neben spannenden Workshops und herausfordernden Fahrtrainings auch eine Hotelübernachtung inklusive Verpflegung, ein Welcome-Package und die Chance auf den Gewinn einer VIP-Reise zur Essen Motor Show gibt. In den Fahrtrainings lernen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in der Praxis, wie sie ihr getuntes Auto nicht nur in Extremsituationen sicher unter Kontrolle behalten können. Daneben klären die Experten vor Ort darüber auf, was beim sicheren und legalen Tuning zu beachten ist.

## Starke Tuning-Community im Rücken

Doch das einstige Pilotprojekt überzeugt nicht nur auf den Tourstopps: Vielmehr hat sich eine starke Tuning-Community mit unzähligen Followern entwickelt, die vom dynamischen Austausch und interessanten Elementen wie dem "Fragen-Freitag" lebt. Hierfür ist die Initiative in den sozialen Netzwerken Facebook, Instagram und YouTube, mit einer eigenen Kampagnen-Website sowie auf Auto-Messen und Tuning-Treffen vertreten. Außerdem gibt es Tuning-Magazin und -Ratgeber.

Neben dem Bundesverkehrsministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) als Schirmherr stehen zahlreiche namhafte Partner wie HANKOOK, DEKRA, GTÜ, KÜS, Eibach, ap Sportfahrwerke, GIB ACHT IM VERKEHR, VDAT, Essen Motor Show, Deutscher Verkehrssicherheitsrat, Polizei sowie die Magazine VW SPEED und TUNING hinter dem Projekt.

## Pressekontakt:

Track & Safety Days c/o P.AD. Herr Daniel Exner-Hoffmann Trotzenburg 58540 Meinerzhagen Telefon: 02354 9182-18 E-Mail: info@track-safety-days.de www.track-safety-days.de https://fb.me/track.safety.days